

# Mit runderneuerter Satzung geht es in die nächsten Jahre

**Markelsheim.** Mit einer runderneuerter Satzung geht der FC-Bayern-Fanclub Hohenlohe in die kommenden Jahre. Die Hauptversammlung in der Weinstube Lochner in Markelsheim verabschiedete die neue Fassung einstimmig. Dazu wurden langjährige Mitglieder ausgezeichnet, darüber hinaus bestätigte die Versammlung die Vorstandsmannschaft im Amt.

## Nahezu kein Vereinsleben

Coronabedingt hatte das Vereinsleben rund eineinhalb Jahre so gut wie brach gelegen. Die Verantwortlichen hoffen, dass es jetzt langsam wieder in die Gänge kommt. Die Hauptversammlung sei hierfür ein guter Anfang, so der Vorsitzende Heiko Hillebrand, der bei seiner Begrüßung darauf hinwies, dass der letzte Besuch der Allianzarena in München vor über eineinhalb Jahre über die Bühne gegangen sei. Trotz des Umstands, dass fast nicht möglich gewesen sei, freue es ihn sehr, dass der Mitgliederstand mit 182 konstant geblieben sei. Positiv erwähnte Hillebrand auch eine 750-Euro-Spende des Fanclubs an die FCB-Hilfe.

Schriftführer Josef Metzger ließ nochmals die vergangenen beiden Jahre Revue passieren. Vor allem 2019 sei noch einiges gelaufen, unter anderen die Busfahrten 116 und 117

zu Heimspielen des Rekordmeisters. Auch beim Pokalfinale in Berlin sei eine Delegation dabei gewesen. Prinzipiell waren bei allen Heimspielen, sei es Bundesliga, Champions League oder Pokal, Mitglieder des Fanclubs mit von der Partie. 2019 habe man auch die neue Clubfahne offiziell eingeweiht. Selbstredend, dass die Markelsheimer Bayern-Fans auch bei der Mitgliederversammlung des Rekordmeisters dabei waren. Auch er hoffe, so Metzger, dass das Vereinsleben wieder in Schwung komme, vor allem in Form der Monatsversammlungen.

Finanzchef Ralf Wettinger berichtete Pandemie bedingt von deutlich weniger Kontenbewegungen, mit der Folge, dass sich die Kasse gut gefüllt habe. Dies sei auch deswegen erfreulich, da der Verein seinen 40. Geburtstag gebührend feiern wolle – aufgrund der äußeren Umstände wohl aber erst 2022

Die Kassenprüfer Michael Kraft und Bruno Schmiege bescheinigten Wettinger mit den Worten „alles tadellos“ eine einwandfreie Verwaltung der Finanzen. Sie übergaben das Staffelholz an Harry Geißlinger, der dem Vorstandsteam mit Heiko Hillebrand an der Spitze namens der Mitglieder großen Respekt zollte. Die von ihm beantragte Entlastung wurde ohne Gegenstimme erteilt.

Die Wahlen verliefen reibungslos, lediglich bei den Kassenprüfern gab es personelle Veränderungen, weil diese Posten künftig nicht mehr gleichzeitig Ausschussmitglieder sein sollen. Der Urmengang brachte das folgende Resultat: Vorsitzender: Heiko Hillebrand, stellvertretender Vorsitzender: Jürgen Bamberger, Schriftführer und dritter Vorsitzender: Josef Metzger, Kassenwart: Ralf Wettinger, Ausschussmitglieder: Klaus T. Mende, Michael Kraft, Bruno Schmiege, Jürgen Kauffmann, Alexander Kemmer, Walter Lehr, Kassenprüfer: Manfred Lehr, David Metzger.

In mehreren Sitzungen hatte der Ausschuss die neue Satzung vorbereitet. Nachdem Fanclub-Frontmann Heiko Hillebrand die Neuerungen kurz vorgestellt hatte, wur-

den sie einmütig gebilligt. Abschließend blickte der Vorsitzende in die Zukunft. Ab sofort hoffe man auf viel mehr Normalität, auf viele Stadionbesuche und sonstige gesellschaftli-

che Zusammenkünfte sowie auf eine würdige Nachfeier des 40. Geburtstages des Fanclubs, zu der man auf prominenten Besuch von der Säbener Straße hofft. *fcB-fc*

## Die Geehrten des FC-Bayern-Fanclubs Hohenlohe

■ **Nachfolgend ein Blick auf die Ausgezeichneten** des FC-Bayern-Fanclubs Hohenlohe:

■ **Zehn Jahre:** Isabell Bader, Herbert Hemrich, Julian Herrmann, Heiko Hillebrand, Wolfgang Jäger, Thomas Kaspar, Philipp Kemmer, Carina Kraft, Hans-Peter Lehr, Klaus T. Mende,

Andreas Peppel, Janik Roth, Thomas Schmidt, Alfred Schmitt, Christoph Schmitt, Felix Thomas.

■ **25 Jahre:** Martin Anweiler, Claus Gemer, Carsten Gründer, Steffen Jungwirth, Christian Lehr, Matthias Lehr, Paul Rabe, Joachim Rupp, Jochen Schlotterlein, Franz Schmitt,

Georg Spenkuch, Ralf Thomas, Heiko Werner.

■ **35 Jahre:** Lothar Aschenbrenner, Paul Aschenbrenner, Stefan Bokmeier, Dietmar Braun, Hans Feile, Joachim Kraft, Michael Kraft, Karl Kuhn, Klaus Roth, Ludwig Rothenfels, Horst Theurer, Hubertus Zobel.



Die Jubilare des FC Bayern-Fanclubs Hohenlohe zusammen mit den Offiziellen.

BILD: JANIK KONRAD